



高中だより



令和3年 5月 10日

5月号

杉並区立高井戸中学校

杉並区高井戸東1-28-1

<http://www.suginami-school.ed.jp/takaidochu>

教育目標 ゆたかな人 ねばり強い人 たくましい人 よく考える人

離任された先生方 お世話になりました

離任式が残念ながら中止になりましたので、先生方から皆さんへ一言いただきました

木下 信久 校長先生

素直な子供たちとアンネのバラに囲まれ、充実した毎日を送ることができました。また、学校運営協議会や学校支援本部の委員の方々、そして保護者の方々に支えられ、地域の皆様に見守っていただきながら学校経営ができたことに感謝申し上げます。可能であれば、皆さんともう少し長く校長として関わらせていただきたかった、というのが本音です。しかし、自分自身の教育に対する専門性、そして人間性を高めるためにも、新たな職場で与えられた職を全うする覚悟です。

高井戸中の生徒の皆さんにおいては、自分の強みを生かし、可能性を高めるためにも様々なことに積極的に挑戦してください。なかなか「自分の良いところは〇〇です」と言うことは難しいかもしれません、お互いに理解し合い、そして高め合ってください。高井戸中学校の更なる発展と、高井戸中に関わる全ての皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。1年間お世話になりました。ありがとうございました。

大谷 浩 先生（社会科 ゴルフ部）

皆さんお久しぶりです。現在は体を休めたいと思い、何もしていません。そういうと「いいなあ」と思う人もいるかもしれませんが、そんなことはありません。自分はこれがやりたいというものがあり、やれる幸せを感じられるような毎日を送れることが、どれほど貴重なことかを知ってください。やりたくないことが沢山あり嫌だという人もいるでしょう。でもやりたいことを決めるのも、つくるのも自分自身です。嫌だと思っているものを楽しいものにできるように、自分から行動してみてください。そして、それができる高井戸中学校にするために、一人ひとりが行動してください。それでは皆さん、お元気で。

中谷 桜子 先生（美術科 美術部）

7年間、この高井戸中学校で過ごすことができて、とても楽しかったです。また、アンネのバラというシンボルがあり、私にとって初めての学校で、とても誇らしく思います。赴任先の王子桜中学校は、名前の通りきれいな桜が咲きます。2年生の担任です。新しい学校に早く慣れるよう頑張っていますが、高井戸中の卒業生や2・3年生の皆さんに似ている顔の生徒を見かけるたびに、「あの子は元気かな?会いたいな」と、ふと懐かしくなります。皆さんに会う機会はなかなかないと思いますが、頑張っている皆さんことをいつも応援しています。体を大事に過ごしてください。そして、いつも温かく接していただいた皆さんのお兄さん、お姉さん、保護者の方に「お世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです」と伝えてください。さようなら。

佐藤 数彦 先生（学びの教室 手話コミュニケーション部）

5年前に学びの教室が開設されて、私は中学生の学習やコミュニケーションの悩みに寄り添いながら、解決方法を一緒に探ることを仕事としてきました。そこには、教育の原点がありました。中学生の皆さんに私が教えることより、大人の私が皆さんから学ぶことの方がずっと大きかったと思います。この4月から中瀬中学校の学びの教室で、同じように中学生の学習と向き合っています。中学生というのは、繭を作り、その中でこれまでの自分から新しい自分を生み出していく時期です。皆さんも思春期の今、たくさんのことを取り入れて、新しい自分を作り上げていってください。最後に、私の好きなベートーベンの言葉を贈ります。

「新しい美を作るのに、守らねばならない伝統などない」

I wish you all the best in your new workplace

june schedule

本田 雅子 先生（国語科 演劇部）

私は4月からさざんかステップアップ教室の和田教室に勤務しています。さざんか和田教室は、様々な事情から学校に通うことが難しい、区内の中学生のための教室です。ここでは、自分が決めた時間割に沿って勉強を進めます。一人ひとり勉強したい教科や領域が違うので、個別指導で対応します。皆さんと一緒にエンカウンター授業やグループ活動をしたことを懐かしく思うこともありますが、今はさざんか教室に通う生徒たちが安心して登室できるように、環境整備や教材の準備に努めています。大きな学校行事のときは、皆さんの成長した姿を楽しみに高井戸中へ行きたいと思います。

渡邊 かな 先生（音楽科 吹奏楽部）

1年間という短い時間でしたが、たくさんの大切な思い出があります。特に、授業での皆さんの頑張る姿が印象的でした。昨年度は、今までとは違う音楽の授業スタイルを余儀なくされ、活動に難しさを感じた人もいたことでしょう。それでも、できることに精一杯取り組み、新たな音楽への向き合い方を見つけていく姿がとても素敵でした。現実から目をそらすことなく実直に行動できるさんは、これから出会ういろいろな困難にも打ち勝っていく信じています。皆さんとだから、この1年を乗り越えられました。直接お礼を言えず、残念ですが、お世話になり本当にありがとうございました。いつまでも応援しています。

高山 イト子 さん（事務）

高井戸中学校に2年間事務職員としてお世話になりました。コロナ禍の影響で楽しみにしていた行事の縮小など、生徒のさんは一喜一憂の毎日かと思います。その中でも廊下ですれ違った時、笑顔で挨拶をしてくれ、校庭での体育の授業では嬉々とした声が事務室にも聴こえて来ました。活気ある声に励されました。元気で礼儀正しい高井戸中学校生徒の皆様、清潔な校舎、緑豊かな恵まれた環境の中で思いきり中学校生活を楽しんで下さい。

5月7日6校時に生徒総会が行なわれました。

会社では働き方の新しいスタイルとして「会議はオンライン」が当たり前になってきましたが。学校でもかなり浸透してきました。生徒の手際の良さに感激です。



月 日	曜 日	給 食	行事予定
1	火	○	耳鼻科・眼科検診 尿検2次 体力調査 学校公開始
2	水	×	体育大会予備日① 尿検2次予備日
3	木	×	体育大会予備日② 安全指導
4	金	○	3年進路・修学旅行説明会
5	土	×	土曜授業 道徳授業地区公開講座 教育実習終 学校公開終
6	日		
7	月	○	
8	火	○	
9	水	○	
10	木	○	2年理科出前授業
11	金	○	2年理科出前授業
12	土		
13	日		
14	月	○	朝礼
15	火	○	
16	水	×	期末考査
17	木	×	期末考査
18	金	○	期末考査 部活無し
19	土		
20	日		
21	月	○	生徒朝礼
22	火	○	2年⑤⑥職場体験あいさつ
23	水	○	3年修学旅行前健康相談
24	木	○	2年⑤⑥音楽鑑賞教室
25	金	△	1年フレンドシップスクール
26	土		
27	日		
28	月	○	
29	火	○	避難訓練
30	水	△	3年修学旅行 体力測定・健康診断終

